

será propuesto ciudadano ejemplar”, afirmó el **alcalde**.

Por su parte, **Ballester**, acompañado de su esposa y respaldado por algunos jóvenes miembros de la Asociación, **recibió una placa y una estatua de Alfonso X**, fundador de la ciudad. Entre sus palabras de agradecimiento, el galardonado **quiso compartir este premio con todos los discapacitados**. Para él, la atención a estas personas es dotarlos de los mismos derechos y ayudarles a que su día a día tenga un devenir tranquilo y sin dificultades.

Ha defendido durante años la integración social de un colectivo que se ha visto marcado por la diferencia. Por eso, habló de igualdad y de educación para todos sin olvidar la inserción laboral de las personas discapacitadas, “que merecen tantas oportunidades como los demás”, explicó.

Finalmente, el acto de homenaje a **Ángel Ballester** estuvo integrado en una se-

rie de actos conmemorativos. El **Museo López-Villaseñor** acogió una Conferencia a cargo del **Diputado Nacional y presidente de la comisión de la discapacidad en el Congreso de los Diputados, José Oreiro**, sobre “La discapacidad en el siglo XXI”. Además **se entregaron los premios “Lugar accesible”** a aquellos

establecimientos de la capital que, cumplen con las normas de accesibilidad.

Desafortunadamente, estos galardones sólo **han recaído en cinco pequeño comercios y empresas**. Sin embargo, el número de participantes en próximas ediciones pretende crecer, ya que se va a seguir trabajando para conseguir mejoras que modifiquen la

actual Ley de Accesibilidad.

Como señala la **Gerente del Patronato Municipal de Minusválidos, Nieves Adán**, “hay que conseguir, en no mucho tiempo, la eliminación de todo tipo de barreras, para que no sea necesario celebrar un día especial para los discapacitados y lo hagamos todo el año”. ◀◀

Ángel Ballester ha dedicado toda su vida a mejorar la calidad de vida de los que más lo necesitan. Una sacrificada tarea por la que recibe un agradecido homenaje

